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Die Luzerner Künstlerin Petra Lehmann verbindet in ihren Bildern verschiedene 

Kunstgattungen zu einem Werk. Sie zeichnet ihre Wesen mit Bleistift auf Papier, 

bearbeitet sie digital farbig und kombiniert sie mit eigenen Fotohintergründen. Die so 

entstandenen mystischen und fantasievollen Wesen druckt sie auf hochwertige Stoffe 

und erweckt sie mit LED-Lichttechnik zum Leben. So entstehen anregende und 

bezaubernde Werke voller Phantasie, die den Betrachter in eine Welt der Visualisierung 

innerer Träume eintauchen lassen.  

«Harmonesie» nennt Petra Lehmann ihre Kunst - Harmonie gepaart mit Poesie. Während 

Harmonie das stimmige Zusammenspiel von Farben und Formen bezeichnet, ruft 

Lehmanns Poesie eine zauberhafte Atmosphäre hervor, die dem Alltag entschwebt.  

Die aussergewöhnliche Bildkomposition zeugt von der Kreativität und dem 

Innovationsgeist der leidenschaftlichen Malerin, deren Lebensweg so vielfältig ist wie ihr 

Werk. Geprägt durch familiäre Einflüsse vertiefte sich Petra Lehmann schon als Kind in 

das künstlerische Gestalten und das Spiel mit Wort und Schrift.  

So verzaubert sie die Besucherinnen und Besucher der 25. Art International Zürich nicht nur mit ihren Bildern, 

sondern auch mit poetischen Worten in ihren Büchern mit fantasievollen Kurzgeschichten.  

Petra Lehmann gehört zu den einzigartigen Talenten der Kunstszene, die kreativ und phantasievoll all ihre Visionen 

und Möglichkeiten ausschöpfen, um Geist und Seele zu befreien. Es entsteht eine wunderbare Symphonie und 

Harmonie in bildlicher Form. 

 

Lucerne artist Petra Lehmann combines different art forms in her work. She draws her creatures in pencil on paper, 

digitally colourises them and combines them with her own photographic backgrounds. She prints the resulting 

mystical and imaginative creatures on high-quality fabrics and brings them to life with LED lighting technology. The 

result is stimulating and enchanting works full of fantasy that immerse the viewer in a world of visualising inner 

dreams.  

“Harmonesie” is what Petra Lehmann calls her art - harmony paired with poetry. While harmony refers to the 

harmonious interplay of colours and shapes, Lehmann's poetry evokes an enchanting atmosphere that escapes 

everyday life.  

The extraordinary composition of the paintings testifies to the creativity and innovative spirit of this passionate 

painter, whose life is as varied as her work. Influenced by her family, Petra Lehmann immersed herself as a child in 

artistic design and the play of words and writing. She will enchant visitors to the 25th Art International Zurich not 

only with her paintings, but also with the poetic words in her books of imaginative short stories.  

Petra Lehmann is one of those unique talents on the art scene who creatively and imaginatively uses all her visions 

and possibilities to free the mind and soul. A wonderful symphony and harmony in pictorial form is created.   
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Petra Lehmann: Seitenwechsel / Bleistiftzeichnung, Fotografie, digital bearbeitet, Druck auf Stoff, LED-Rahmen / 80 x 120 x 5 cm, 2022 
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Petra Lehmann: Wechselseitig / Bleistiftzeichnung, Fotografie, digital bearbeitet, Druck auf Stoff, LED-Rahmen / 80 x 120 x 5cm, 2022 
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Petra Lehmann: Wisdomous / / Bleistiftzeichnung, Fotografie, digital bearbeitet, Druck auf Stoff, LED-Rahmen / 80 x 100 x 5 cm, 2022 
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